

くにごの県庁見聞録

祝「ソフトボール大会優勝」

アクラブ、準優勝は三子第五町会でしたが、スター選手が多いので感心しました。

(司会) 高津親睦ソフトボールリーグは、今年創設30周年記念を迎えると伺っていますが、高津区はソフトをほじ

めスポーツが盛んですね。(くにこ) ええ、スポーツを

通じて、地域の親睦が深まり、地域活動そのものが推進されていると感じています。運営に努力されている皆さんには頭がさがります。ちょっと腰が痛いけど、私も地域活動を盛り立てるようがんばりますよ。

小川くにご事務所
044・865・1313
044・888・3000
http://www.kinet.or.jp/seseragi/



くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部 英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校 英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)

女子優勝は久本のメイフェ

(司会) くにごさん、少し日焼けしましたよ？
(くにこ) ええ、先週、今週の日曜日に、高津地区健康祭りソフトボール大会が開催されて、試合に出してもらったり、応援したり、の間にすっかり日に焼けちゃったんですよ。

ボールできるんですか？
(くにこ) できなくても、やるんですよ。もっとも応援の方得意ですけどね。町会、自治会の対抗試合ですから、町会長さんたちも応援にかけつけて来られるんです。そこで、各試合開始前に女子選抜チームと町会長チームのドリームマッチというもの

をやるんですよ。
(司会) 面白そうですね。(くにこ) ハイ。その試合にスカウトされて、私も出たんですよ。昨年はバッテリーだけやらせてもらったんですけど、今年はレフトも守ったんです。球が飛んできて、びっくりしましたよ。

(司会) そりゃあ、飛んできますよ。
(くにこ) でも面白くて、ソフトボール愛好家の気持ちがよくわかりました。決勝戦では、男子優勝は坂戸第二町会、準優勝は下作延第二町会。

女子優勝は久本のメイフェ